



Honorable Cámara de Diputados

Entre Ríos

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Entre Ríos

DECLARA:

De Interés Legislativo la ***“II Jornada Interdisciplinaria - Síndrome Sensitivo Central: Fibromialgia”***, a realizarse el día 28 de Junio de 2018, en la Aula Magna de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Nacional de Entre Ríos (U.N.E.R.), en la ciudad de Concepción del Uruguay, Departamento Uruguay, Provincia de Entre Ríos.

Comuníquese al Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud -UNER-: Dr. Jorge Luis Pepe; y a la Presidenta de Fibromialgia Entre Ríos Asociación Civil P.J. 093 -FERAC-: Mercedes René.



Honorable Cámara de Diputados

Entre Ríos

FUNDAMENTOS

La II Jornada Interdisciplinaria sobre Síndrome Sensitivo Central: Fibromialgia, a realizarse el próximo Viernes 28 de Junio, de 16 a 19 horas, en el Aula Magna de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Nacional de Entre Ríos, contará con la disertación de los profesionales, Dr. Francisco Tamaño (Reumatólogo con especialización en el exterior), Dr. Bioing. José Biurrun y Dr. Bioing. Christian Mista (ambos Investigadores del CONICET), Dr. Gastón Paltenghi (Esp. En Clínica Médica - Esp. Salud Social y Comunitaria) y la Lic. en Psicología Mario Quinteros (Terapeuta del Grupo de Fibromialgia C. del Uruguay). La misma es organizada por la Facultad de Ciencias de la Salud; Fibromialgia Entre Ríos Asociación Civil (FERAC) y la Dirección de Salud Comunitaria - Municipalidad de Concepción del Uruguay.

Los organizadores me han informado a cerca de esta dolencia manifestando: que la “fibromialgia, (Síndrome de Sensibilización Central) resulta una afección del Sistema Nervioso Central (SSC), una enfermedad psico-neuro-inmuno-endocrinológica”, expresando las personas que la padecen la expresión de “tener dolor generalizado en todo el cuerpo y rigidez”. La afección fue reconocida en 1.992 por la O.M.S. y organizaciones médicas internacionales, como una patología de reumatismo no articular, que se caracteriza por un cuadro de dolor músculo-esquelético crónico y generalizado de origen desconocido, sin que existan otras patologías o alteraciones que lo expliquen. Desde entonces, las diversas investigaciones han avanzado, arrojando más evidencia sobre esta enfermedad, dando a conocer un origen neurológico y genético, cambiando su diagnóstico y tratamiento desde una enfermedad “rara o de la 3ra edad”, por la poca información que había sobre ella, a conocer hoy que al rededor del 5% de la población mundial la padece y no hace discriminación de edad, es decir, afecta todos: niños, jóvenes y adultos.

Por esta razón, esta jornada resulta de extremada relevancia, en especial a los profesionales de la salud, médicos, como también para los estudiantes de medicina, a fin de actualizar su conocimiento sobre esta dolencia que, si bien no es emergente, el estudio, experiencias en tratamientos, dan nuevos descubrimientos y conceptos nuevos sobre la Fibromialgia.

Dejando abierta la invitación a todo el cuerpo legislativo, solicito a mis pares acompañamiento en el voto positivo.